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 u Consonnes

/b/ bomb /v/ volcano

/d/ dice /p/ pie

/m/ music /n/ nose

/l/ milk /r/ carrot

/z/ zebra /t/ tea

/h/ hot dog /f/ face

/k/ cards /s/ rice

/w/ window /j/ yacht

/g/ bag /N/ king

/Z/ treasure /dZdZ/ jam

/T/ mother /†/ bath

/S/ shirt /tStS/ church

 u Accent de mot

Tous les mots de plus d’une syllabe ont une syllabe qui est plus accentuée que les 
autres. L’accent de mot s’indique de la manière suivante : /'/ (= un accent en exposant 
qui précède la syllabe accentuée).

 u Orthographe et prononciation

La terminaison -ed des verbes se prononce diff éremment selon le son qui se situe juste 
avant :

  après les consonnes sourdes (= celles qui n’entraînent pas de vibration des cordes 
vocales : /p/, /k/, /f/, /s/, /S/) � /t/

  après les voyelles et consonnes sonores (= celles qui entraînent une vibration des 
cordes vocales : /b/, /d/, /g/, /j/, /l/, /m/, /n/, /r/, /v/, /w/, /z/)� /d/

  après/t/et/d/� /Id/


